

## **BAB IV**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **4.1 KESIMPULAN**

Kesimpulan yang dapat pratikan dan mengetahui ilmunya selama masa kerja profesi di PT Noer Neratama adalah, begitu banyak pelajaran dan proses mendesain dan menghitung hingga menjadi sebuah project yang lancer 100% memerlukan kesabaran, waktu dan tahapan yang cukup panjang. PT Noer Neratama merupak suatu biro jasa kontraktor yang sejarahnya sangat baik, dimana pratikan di edukasi lebih mendalam mengenai ilmu suatu orang dilapangan langsung dalam mempunyai team dan rekan kerja yang solid dan bertanggung jawab suatu pekerjaan yang sudah dikasih atau dipercayainnya, jug acara berkomunikasi yang baik.

Pelajaran pertama bagi pratikan walaupun hanya ada satu proyek yang dikerjakannya, mulai dari menghitung volume dinding suatu juga harus ada basicnya, hingga mengerjakan gambar kerja yang sudah harus dikerjakan pada tukang, dan tidak melupakan inti dari apa yang seharusnya dikerjakan, itu adalah tidak lupa juga dengan keinginan dari seseorang klien. Hal yang pratikan dapat pelajari adalah cara menghitung volume dari dua software yang pertama melihat denah dengan Autocad, dan yang kedua baru menghitungnya dengan Excel.

Hal yang terakhir, dalam adanya kerja profesi ini pratikan juga mengerti gimana cara berkomunikasi yang baik dalam di dunia kerja, mengenal bagaimana dunia biro kontrakntor yang sesungguhnya. Adannya interaksi atau komunikasi yang baik antara sesame rekan kerja dan pihak lainnya, dengan cara atitud dan komunikasi yang baik mak semua yang berhubungan akan berjalan dengan lancer, baik, tidak ada halangan apapun, dalam menghitung volume pratikan masih banyak harus belajar dan menjadi ilmu itu berkembang dan bisa di pakai nantinya.

#### **4.2 SARAN**

Setelah selai menjalankan atau mengikuti kerja profesi (KP) selama 3 bulan di PT Noer Neratama memberikan beberapa saran, pratikan untuk lebih teliti lagi dan mendalami suatu ilmu, pratikan juga harus lebih memperhatikan diri sendiri untuk menjaga semua yang bermaksud hal positif, saran mungkin menjadi bahan masukan kepada pihak universitas dan mahasiswa yang nantinya akan melaksanakan kerja profesi, pratikan juga menyadi selama melaksanakan kerja profesi masih banyak kesalahan atau tidak seperti staff lainnya dan untuk kesalahan itu sendiri juga menjadi sebuah pelajaran yang nantinya akan berfikir untuk memperbaiki lagi dari kesalahan itu.